

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm. 3.183

Centu, Miércoles 17 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

III Consejo Sindical Industrial de la Falange
Permanencia DE UNOS PRINCIPIOS

Se ha reunido el III Consejo Nacional Sindical de la Falange, en uno de los momentos cruciales para la economía y la industria española. No en vano ha sido la expectación y el entusiasmo que este acontecimiento nacional ha despertado, no solo porque en él, van a renovarse las viejas doctrinas de nuestro Movimiento, que revolucionariamente, permanecen en pie, sino porque la misión asignada a esta magna asamblea de representantes, está intensamente unida a las más trascendentes tareas que urge acometer en el dilatado campo de la total reconstrucción española; a saber: a la búsqueda de soluciones para un futuro económico que nos traiga la más completa armonía de las preocupaciones cotidianas.

Para esta gran empresa de indudable contenido nacionalsindicalista, la Falange, ha convocado a los cuadros más representativos de la industria española y el interés de los problemas económicos, espera indudables beneficios de las cuestiones que hayan de ser estudiadas aquí.

En primer término queda asentada la inmutabilidad de nuestra doctrina y la continuidad de una norma que el Ministro Secretario general, ha formulado en aquel bello claro y exacto sentido que tenía la palabra y el pensamiento de José Antonio. Luego, el situar el problema en sus dos antagónicas vertientes, ofreciendo al mundo y en primer lugar a España, la coyuntura de una solución: el nacionalsindicalismo como concepción justa y armónica de dos conceptos equivocados, la versión capitalista o marxista del problema económico, que es fundamentalmente, problema social. Ni hegemonía del dinero, ni dictadura de la mano de obra. Frente a ésta doble y errónea visión del aspecto económico, la Falange alza su hermosa y bien plantada bandera de Patria, de hermandad y de justicia social. No el dogma monstruoso de la lucha de clases, sino el sentido de la cordialidad, de la colaboración y de la jerarquía, integrando obreros, empresarios y técnicos; esa gran victoria de la unidad y de la armonía entre los españoles, que se llama el Sindicato vertical

El Ejército norteamericano continúa su penetración hacia Manila

Varias poblaciones del interior, ocupadas

Cuartel general del general Mac Arthur, 16. — En Ley (Filipinas), las vanguardias del VI Ejército de los EE. UU. han penetrado cuarenta y cinco kilómetros en dirección a Manila. El ala derecha de las tropas estadounidenses ha alcanzado Camiliag. En el centro se ha conquistado Catablan. En el sector oriental los norteamericanos atacan las fuertes

posiciones defensivas de los nipones. — EFE.
LA TERCERA PARTE DEL CAMINO A MANILA ESTA GANADO
Nueva York, 16. — La radio neoyorquina anuncia que las vanguardias norteamericanas han recorrido la tercera parte del camino que separa el punto de desembarco de Manila. Los estadounidenses se hallan a 45 kilómetros del gran aeródromo de Clar Field. — EFE.

Churchill reitera en la Cámara que la guerra continuará hasta conseguir la «rendición sin condiciones de los alemanes»

NUMEROSAS INTERPELACIONES DE LOS DIPUTADOS LABORISTAS

Londres, 16. — Churchill reiteró en los Comunes, entre grandes aplausos, que la guerra continuará hasta conseguir «la rendición sin condiciones del enemigo» y que no creía que esta postura alargaría el conflicto.

Churchill contestaba al diputado laborista, Davies, quien le preguntó si en vista de las últimas complicaciones surgidas en el campo extranjero no había el gobierno de S. M. y los demás aliados pensado en cambiar su política de rendición sin condiciones y de «traslado de millones de seres en el centro de Europa por la fuerza, en favor, como se dijo en principio, de un régimen democrático y nuevo en Alemania que contaría con la confianza de las naciones unidas y así terminar la guerra en Europa sobre la base de la Carta del Atlántico.

Churchill respondió: «No, señor».

Davies preguntó entonces: «No cree el primer ministro que estas amenazas contra las naciones del Eje tienden a endurecer al pueblo alemán y a unificarlo detrás de sus jefes, prolongando así la guerra?».

Churchill respondió: «No, señor. No compartimos ese punto de vista. (Aplausos). Si intentáramos hacer una paz negociada, la mayoría de la Cámara se opondría a ello. Nuestros aliados están contra ello también. No es posible discutir antes cosas en ruegos y preguntas. En el curso de un debate pueden surgir oportunidades para discutirlos, pero no creo que la postura de la rendición sin condiciones alargue la guerra». (Grandes aplausos).

Otro diputado laborista preguntó entonces: «¿No cree el primer ministro que el «slogan» de la rendición sin condiciones es un arma en manos de Hitler y los suyos?»

Respondió Churchill: «No creo que eso sea así».

Davies pidió al primer ministro que hiciera una declaración sobre la Carta del Atlántico con vistas a las palabras de Roosevelt que parecían poner dudas en su atención.

Churchill respondió: «Nada de eso. He observado que Roosevelt ha declarado con fecha 22 de diciembre que los objetivos de la Carta del Atlántico son tan valerosos como lo eran en el 41».

—EFE.
CHURCHILL CONTESTA A UNA INTERPELACION SOBRE LAS BAJAS BRITANICAS Y LOS SUCEOS DE GRECIA

Londres, 16. — Churchill anunció en los Comunes que las bajas sufridas por los británicos en Grecia entre el 3 de diciembre de 1944 y el 6 de enero de 1945, según las últimas cifras recibidas son de 2.101, de las que 237 son muertos.

El diputado laborista Bowles, después de pedir esa información, comentó: «¿Se da cuenta Churchill que las bajas británicas que acaba de citar son siete veces mayores que las sufridas durante la lucha contra Alemania en Grecia el año pasado?»

«Nuestras tropas, respondió Churchill, han luchado ahora para impedir una espantosa matanza».

Preguntado sobre cuándo iban a celebrarse elecciones generales y plebiscito, Churchill rogó a la Cámara que esperara una declaración que haría en nombre del Gobierno, durante el próximo debate.

Audiencia militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 16. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia militar en el Palacio del Cardo a las siguientes personas:

Don Ramón Agacino Armas, vocal del Consejo Supremo de Justicia Militar; don Diego San Juan Gavira, general del Cuerpo facultativo de Armas Navales; don Pedro Díaz de Rivera Figueroa, general jefe de Artillería del primer Cuerpo de Ejército; don José Díaz Gómez, coronel jefe de Regimiento de Artillería número 71 y don José Senante Cela, coronel jefe del Regimiento de Artillería número 11.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo:

El barón de las Torres, introductor de embajadores; don Alonso Caro y del Arroyo, director general de Asuntos Generales del Ministerio de Asuntos Exteriores; el conde de Villada, presidente de la Sociedad de Tiro de Pichón de Madrid, acompañado de la Junta directiva de la misma; el marqués de Hoyos, presidente de la Compañía «Marismas del Guadalquivir»; don Ramiro Campos Turmo, jefe nacional del Sindicato Vertical del Azúcar y don Miguel Otamendi, director general de la Compañía del Metropolitano de Madrid. — CIFRA.

Fernandez Cuesta y D. Esteban Bilbao conferencian

Madrid, 16. — El presidente del Consejo de Estado, Ramón Fernández Cuesta, ha conferenciado largamente con el de las Cortes Españolas, señor Bilbao. — CIFRA.

Fuerzas rusas atraviesan el Vístula al este de Varka

Los alemanes resistieron el empuje soviético

Berlín, 16. — Al este de Varka los soviets atravesaron la cabeza de puente del Vístula y avanzaron en dirección suroeste, dice la O. I. de I.

Dentro de la línea principal de resistencia alemana, fué contenido el empuje de los soviéticos. — EFE.

LA LOCALIDAD DE KILDE, RECONQUISTADA POR LOS ALEMANES

Berlín, 16. — La localidad de Kilde, momentáneamente eva-

cuada, fué reconquistada en la mañana de hoy por las tropas alemanas, dice la O. I. de I.

Se libran duros combates en las afueras de la misma, donde los soviéticos tratan de oponerse al contraataque alemán. — EFE.

LOS RUSOS LLEGAN HASTA LAS AFUERAS DE RANDOM

Berlín, 16. — La noche pasada, los soviets llegaron hasta las afueras de Random.

Las fuerzas alemanas, dice la O. I. de I., desencadenaron en la madrugada un enérgico contraataque en dirección a los flancos rusos y cercaron a las fuerzas blindadas bolcheviques. — EFE.

EL III CONSEJO SINDICAL INDUSTRIAL PROSIGUIÓ SUS TAREAS

Intervinieron los ponentes del Sindicato del Metal

Madrid, 16. — Continuó sus tareas el III Consejo Sindical Industrial.

Hoy se reunió la segunda ponencia.

Mariano de Carcer jefe del Sindicato nacional del Metal inició sus sesiones explicando su criterio al abordar los distintos temas que a la industria afectan y que al Sindicato del Metal se plantean, y que presenta al Gobierno como aspiración que ha de ser llevada a la práctica para que nuestro país destaque y llegue a alcanzar el puesto que le corresponde por sus materias primas y su posible desarrollo industrial.

A continuación, Ruiz del Portai, jefe de la Sección Económica, se refiere al metal serán fundaciones que se han presentado a los diferentes temas que componen la ponencia del metal, interviniendo Torres Rananuren, Lucio Morello, Mazara, Gainza y García del Ramal.

Fundamentalmente dichos señores expusieron sus puntos de vista acerca del problema que plantea en España las importaciones de chatarra, frente a las necesidades de consumir cariones nacionales y ser la producción de lingote la base de la fabricación del acero.

Continuó la discusión de las distintas enmiendas presentadas interviniendo en ellas Arquet, Pío Suárez Inclán, Amado Fernández,

Enrique Conde, Eladio Aranda, Valentín Jorda, Martín Balzona, el marqués de Casa Pacheco, Primitivo Gómez y numerosos vocales asistentes a la Junta y que por la rapidez con que unos y otros actuaban y dada la forma concreta como han sido tratados los temas, no es posible reseñar en toda su extensión.

Dada la importancia de los extremos tratados, se consideró que las conclusiones por cuanto afectan a los problemas fundamentales para el futuro desarrollo industrial del país, por ser básicos para cuanto se fabrique para estas industrias y para los demás sectores económicos. — CIFRA.

Con 30 barcos de transportes indemnizará Finlandia a la U.R.S.S.

Estocolmo, 16. — 30 barcos de transporte, con un valor total de 14 millones de dólares, entregará Finlandia a la URSS como indemnización de guerra, según dicen los diarios suecos. Entre ellos, se encuentran los barcos más modernos que posee Finlandia. — EFE.

23 grados bajo cero EN AVILA!!

Avila, 16. — Hace un frío glacial. En la mañana de hoy, al sol, el termómetro marcaba 15 grados bajo cero. A las seis de la mañana, la temperatura era de 23 grados bajo cero. — CIFRA.

Albacete, 16. — En toda la provincia ha cesado el temporal de nieve. En cambio, se ha registrado un notable descenso de la temperatura. El termómetro ha llegado a marcar hoy 15'5 bajo cero. Las calles están cubiertas de una extensa capa de hielo. — CIFRA.

Oviedo, 16. — Los lobos impulsados por el hambre han hecho su aparición en el concejo de Aller. Cerca de Santa Ana acometieron a un empleado del ferrocarril que se salvó gracias al auxilio que le prestaron los vecinos. También fué atacado un minero que logró ahuyentar a las fieras. — CIFRA.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.
GRANDIOSO ESTRENO
 20th CENTURY FOX presenta la gran película:

Turbante blanco

Magnífica comedia musical dirigida por IQUINO. Interpretada por ADRIANO RIMOLDI, RAUL GANCIO, MERY MARTIN, ALICIA PALACIOS.

Turbante blanco

Es una película maravillosa. **TOLERADA PARA MENORES.** Completa el programa el gran noticiario NO-DO número 105-B.

PROXIMOS ESTRENOS

TE QUIERO PARA MI

Comedia cómica de la UNIVERSAL, por ANTONIO CASAL, ISABELITA DE POMES y JOSE NIETO.

LAS MIL Y UNA NOCHES

Formidable super-película en feenicolour, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

ENTRE NOSOTRAS

Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

LA QUIMERA DEL ORO

por CHARLIE CHAPLIN. CHARLOT.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

17 de enero, miércoles. - Santos Antonio, abad y confesor; Sulpicio, obispo; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Espeusipo, Eulesipo, Meledsipo, Leonila, mártires; Aquiles, Rosala, confesores; Méruo, Juan, monjes. —Doble.—Ornamentos blancos.

SAN ANTONIO, ABAD

A la edad de 18 años, se retiró al desierto, llevando primeramente la vida de ermitaño. Muchas veces el demonio se le aparecía en formas terribles y obscenas, para ver si conseguía que abandonase la soledad, pero siempre resistía varonilmente. Algunas personas, atormentadas por este espíritu maligno se han visto libres de él al invocar el nombre de San Antonio.

Este santo fué quien instituyó la vida monástica y común, y en unión de San Anastasio, luchó contra el arrastramiento, defendiendo con gran éxito el dogma de la Divinidad del Verbo iluminado. Murió a los 105 años de edad en 356.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de África se celebran los cultos semanales de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta se dice la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

CEUTA AL DIA

SEPELIO

Ayer a medio día, se verificó el acto de conducir a su última morada, el cadáver del que en vida fuera guardia municipal don Cayetano Albarracín Postigo. Asistieron todos los compañeros francos de servicio y muchas de sus amistades, presidiendo el entierro el depositario municipal, señor Orozco, que ostentaba la representación del ilustre señor alcalde; el hijo del fallecido don Manuel; hermano político, don José Sedano; capellán de la ciudad, don Salvador Cervós; jefe de la Guardia Municipal, señor de la Torre y otros familiares.

El féretro fué llevado a hombros por compañeros de la Sección de Circulación, a la que el finado pertenecía y los vultos eran portados por otros cuatro compañeros de la Sección de Policía Urbana.

En la glorieta del comandante Ayuso fué rezado un responso y se despidió el duelo, continuando hasta el cementerio de Santa Catalina, muchos amigos y compañeros.

Descansen en paz su alma y reciban su viuda e hijos nuestro pésame más sentido.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 194.

FUNERAL

Ayer se celebró un funeral en la iglesia de Santa María de los Remedios por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Isabel Pérez, viuda de Blanco, al que con tal motivo reiteramos nuestro pésame.

MEJORADA

Ha mejorado algo de las dolencias que le retienen desde hace varios días en cama, la respetable señora madre del canónigo, muy ilustre señor don José Chico Vaello, Lo que celebramos, deseando un pronto y total restablecimiento.

FLECHAS

De Granada, donde han asistido a un curso de jefes de Falange, regresaron los flechas de este Frente de Juventudes, que habían sido designados para el mismo. Bien venidos.

ENFERMO

Se encuentra enfermo el maestro nacional don José del Castillo Ruiz, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

ANUNCIO

Habiéndose extraviado los resguardos números 9.786, 61.633, 61.648 y 67.751, correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 16 de Enero de 1945.

La Dirección.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de FEBRERO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta se reunirá a las doce horas del día 20 del actual en PRIMERA CONVOCATORIA y el día 30 del mismo en SEGUNDA, hasta cuyo momento se admiten proposiciones.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos como consecuencia de cualquier acto de ges-

tión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de derechos reales.

Ceuta 13 de enero de 1945.

El Administrador,

V.º B.º

El Jefe Administrativo.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Se concede al público un último e improrrogable plazo de cinco días, a partir de hoy que finalizará el próximo día 20, para que presenten en esta Junta las hojas del padrón para la confección de la Tarjeta de Abastecimientos; advirtiéndose que las personas que no cumplieren lo ordenado serán privadas del racionamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 16 de Enero de 1945.

EL PRESIDENTE,

Antonio Borrás Estevez.

Anuncios Breves

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO coche de niño buen uso. Teniente Pacheco núm. 2-2.º derecha.

SEGUIMOS comprando máquinas escribir usadas, Comercial Mazza.

Traspasos

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razon Administración.

Para vender mucho

Anúnciese en EL FARO

Teléfono 7-9-9

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 754'35 m/m.

Temperatura máxima: 10'7 a las 12 horas.

Temperatura mínima: 5'8 a la 1 hora.

Temperatura media: 8'2.

Humedad relativa media: 77.

Dirección dominante del viento: S. W.

Velocidad media: 17 kilómetros por hora.

Horas de sol: 3 horas 15 minutos.

Lluvia en las 24 horas: 4 m m.

Estado del cielo: casi cubierto.

Estado del mar: marejada.

AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y limpieza en seco

Tel. 488 y 866

CEUTA



En continua desde las 5. Chamartín presenta la interesantísima producción americana de Irving Reis, que tiene por título:

LOS DIAMANTES DEL HALCON

Una intrigante trama policíaca con un misterioso secuestrador, es descubierto después de incensantes y temerarias aventuras, por una muchacha de sorprendente belleza.

En el reparto conocidas figuras del cine actual:

GEORGE SANDERS

WENDY BARRIE

James Gleason, Allen Jenkin y Monás Maris.

¡Atención! ¡Mucha atención! El viernes se estrena



Otros estrenos inmediatos:

LA CIUDAD DE LOS MICHACHOS, continuación de "Forja de hombres" y triunfo máximo de Spencer Tracy y Mickey Rooney.

LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper, David Niven y Andrea Leeds.

EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.

ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO por Alice Valli.

MI VIDA POR CAROLINA, por Ronald Colman y Anna Lee.

ENVIADO ESPECIAL por Joel Mc Crea y Herbert Marshall.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Por el presente se cita a los dos los señores propietarios de los establecimientos de ultramarinos, que se relacionan a continuación para que, en el día de hoy, desde las 16 a las 19 horas, concurren personalmente en esta Junta, con el fin de hacerles entrega de las Tarjetas de Abastecimientos de las personas inscritas en el establecimiento de la propiedad para que procedan a su reparto.

TIENDAS NUMEROS; 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9 y 10.

Ceuta, 17 de enero de 1945.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos		5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos		3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos		4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos		2'35
Lepanto paquete de 25 gramos		0'95

CIGARRILLOS		
Crema de Cuba cajetilla de 18		2'35
Elegantas cajetilla de 20		1'45
Yorktown (americano) de 20		4'50
Domino Id. Id. de 20		4'50

CIGARROS Puros		
Paneteles el cigarro		0'60
Independiente el cigarro		0'95

LA DIRECCION

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Connell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange española, 11

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

VUELVE EL MAL TIEMPO

Durante todo el día, ha hecho una temperatura relativamente agradable ya que ha sido un poco más alta que en los anteriores.

No obstante por la tarde ha vuelto a bajar el termómetro y se desencadenó una tormenta con aparato eléctrico y lloviendo asimismo bastante.

CELEBRA SESION LA PERMANENTE

Celebró sesión ordinaria mensual la Comisión Permanente Municipal, bajo la presidencia del señor alcalde don José Lásquez Morales, asistiendo los señores don Miguel Cardona Juliá, don Francisco Eiris Beal y don Manuel Balercia Soler. Asimismo asiste el interventor de los fondos municipales don Antonio Valasco-Damas Camacho y actúa de secretario el de la Corporación don José María Carbonell y García.

Se aprueba el acta de la sesión anterior. Se aprueban los diferentes jornales y facturas presentadas por el Sr. Interventor.

Se jubila por haber cumplido la edad reglamentaria al Inspector de Arbitrios Municipales don Juan Guerrero Fernández y así mismo a la matrona doña Clementina Suárez López.

Se aprueban las siguientes autorizaciones de obras ya conce-

didas por la Alcaldía: Sres. Roman Gil; Sierra Torres; Clavijo Gómez; de la Palma Soto; Amor Sanchez; Vda. de Castillo; Macías Sánchez; Espi; Rodríguez Damau y se deniega la del Sr. Prieto Gómez.

Se toma el acuerdo de aclarar un concepto, el relacionado con comunicación del Colegio Oficial de Arquitectura de Madrid.

El Sr. Alcalde da cuenta del proyecto que tienen algunos comerciantes de realizar un homenaje a los Sres. generales Saenz de Buruaga, Cardona Juliá y León Apalategui, acordándose por unanimidad que el Ayuntamiento se sume al mismo.

No habiendo otros asuntos de que tratar salvo algunos de puro trámite se levantó la sesión.

CATECISMO EN LA IGLESIA DEL CARMEN

Han dado comienzo las enseñanzas del Catecismo a los adultos en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. Tuvo lugar el primer día de clase el pasado domingo, pronunciando unas palabras el Rvdo. Padre Sr. don José María Carrasco, párroco de dicho templo.

Han quedado encargadas de dichas enseñanzas las Sras. doña María Trellez, Vda. de Collantes; doña Eduarda Conte y doña Rosario Domínguez de Montilla. Es grande el número de los adul-

tos que reciben la enseñanza de la Doctrina Cristiana.

A TODOS LOS ANTIGUOS ALUMNOS SALESIANOS

Próximamente las fiestas de la Unión en el próximo día 4 de febrero, y teniendo en cuenta las máximas atracciones de que se quiere rodear a las mismas, se ruega presten su mayor cooperación a ellas y se adhieran lo más pronto posible a los actos a celebrar.

Se comunica que habrá Conferencias a cargo de prestigiosos oradores; campeonatos de ping-pong; billar; ajedrez y carreras de cintas como asimismo partidos de fútbol.

ATROPELLO

Fue atropellado por el camión ET 4387, Salvadora Muñoz Alcazar de 39 años de edad, domiciliada en J. Román 18. Fue asistida en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de contusión en la región occipital y erosiones en ambas piernas, siendo calificado su estado de pronóstico leve.

LOS CULTOS A SAN JUAN BOSCO

En la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen dieron comienzo los cultos propios en honor de San Juan Bosco. La novena dará comienzo el próximo día 23.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Sentido fallecimiento. Dejó de existir el Interventor del Banco de España y director interino del mismo, don Angel del Cerro Aguado. La noticia de su muerte produjo gran consternación en la ciudad, donde era muy querido y apreciado.

El acto de la conducción de su cadáver al cementerio constituyó una sentida manifestación de duelo.

Enviamos desde estas columnas a la familia nuestro más sincero pésame, al mismo tiempo que elevamos a Dios una oración por el alma del finado.

Restablecida

Se encuentra algo mejor de su dolencia, la señora de nuestro particular amigo don Antonio Pérez Arriete. Enhorabuena. Montilla.



El Granada empata en Madrid con el Atlético Aviación

Madrid, 16. — Atlético Aviación 1 (Campos de penalty); Granada, 1 (Nicolá).

A pesar del mal estado del terreno, cubierto de nieve, se ha jugado el partido.

Domina intensamente el Aviación al empezar lo que probablemente le ha dado excesiva confianza.

El juego, en realidad, no fue fútbol, sino hockey sobre hielo. Reaccionó después el equipo granadino y la contienda se niveló.

En la segunda parte se creyó que el Atlético arrollaría a sus contrarios, pero ante la dificultad del terreno esto es imposible. De todos modos, dominan desde la iniciación del juego.

Sin embargo, el Aviación no puede marcar y termina el encuentro con el empate a uno.

Sobre el terreno nevado jugó bastante bien la delantera del Granada a excepción del extremo izquierdo. Los defensas granadinos actuaron muy bien e igual el medio centro.

Del Aviación sobresalieron Campos y Gabiñondo y los defensas, principalmente Aparicio.

El arbitraje de Fontana, algo desigual. El Atlético no tuvo suerte. — ALFIL.

ALCOYANO, 2 BAROALDO, 0
Alcoy, 16. — En partido de II División de Liga, el Deportivo Alcoyano venció en la tarde de hoy al Baracaldo por 2-0. — ALFIL.

EL MELILLA PERDIO EN JAEN POR 3-2

Jaen, 16. — En encuentro de fútbol de III División de Liga, la Olímpica Jienense y el Melilla, que fué suspendido el domingo último, venció la Olímpica Jienense por tres tantos a dos. — ALFIL.



ABAD

el afortunado jugador del Ceuta que marcó el tanto y por consiguiente se llevó la artística caja de bombones de la acreditada Pastelería y Confitería.

LA IMPERIAL

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional. Jefe del Servicio De Oftalmología del Hospital Militar



Ingenieros 5, tercero - de 4 a 7

CEUTA

EL FARO en TETUAN

Delegación: Cónsul Zugasti, 13

Fallecimiento del inspector de los Servicios de Correos de la Zona

Tetuán. — (Por teléfono). — Nos llega la tristísima noticia de que en Sevilla, a donde fué a sufrir una delicada intervención quirúrgica, falleció en la tarde de ayer, martes, nuestro querido amigo, don Nicasio García Muriel, inspector de los Servicios de Correos de la Zona española del Protectorado.

La noticia, tan pronto como fué conocida, ha causado intensa emoción en nuestra ciudad, donde contaba con generales simpatías por su carácter afable y bondadoso, de excelente caballero, magnífico funcionario y buen amigo.

Igual pesar producirá cuando sea conocida en las demás ciudades del Protectorado y Soberanía. Su labor al frente de la Inspección de Correos de la Zona ha sido sorprendente y en recientes exposiciones filatélicas, celebradas en Tetuán y Madrid, obtuvieron los Servicios postales del Protectorado el máximo galardón y él, personalmente, numerosas felicitaciones de las altas autoridades españolas y marroquíes.

A su esposa, que se encuentra en Sevilla, a sus hijos, a sus padres, residentes en Tetuán y demás familia, así como al Cuerpo de Correos los enviamos nuestro más sincero pésame.

AHORRO ESCOLAR

Con motivo de la festividad de los Reyes Magos, S. E. el Alto Comisario teniente general Orgaz, hizo un donativo de 100.000 pesetas para la población escolar de la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía, distribuyendo esta cantidad en imposiciones de cinco pesetas para cada uno de los escolares, en sus cartillas de ahorro, y abriendo nuevas cartillas con esta cantidad inicial a todos aquellos que no las tenían. La distribución se ha hecho en la siguiente forma:

Junta Territorial de Enseñanza de Yebala. — Escuelas de Tetuán, Río Martín, Rincón del Medik, Hanyera Nahel, Ben Karrich, Dar Chauí, Jemís de Anyera y Uad Lau. — Se efectuaron un total de 2.601 nuevas imposiciones.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir carne y pescado para su consumición, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes les pueda interesar, presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Mayoría del mismo, antes del día 25 del presente mes, de cuya residencia se informarán solicitándolo del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Ayunamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

A partir del día de hoy y conforme al anuncio que diariamente se insertará en la prensa local, se procederá por los señores propietarios de establecimientos de comestibles, ultramarinos, abacerías y economatos a la entrega de las Tarjetas de Abastecimiento a las personas que se encuentran inscritas en los mismos. Se advierte al vecindario que, para poder retirar la nueva Tarjeta, será condición indispensable entregar en el establecimiento respectivo la cubierta principal de la cartilla de racionamiento que rige actualmente donde aparecen consignados los datos personales. Los señores propietarios de establecimientos no entregarán ninguna tarjeta sin cumplir el anterior requisito.

Ceuta, 17 de enero de 1945. EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Esteve.

Anúnciese en EL FARO



LA SEÑORA

Doña Antonia Racionero Torre

Ha fallecido a los 67 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Constantino y doña Juana; hija política, doña Vicenta Zafra; nieva, Constantina; primos, sobrinos y demás parientes y afectos. Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan una oración por su alma y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy a las 14 horas, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía: Jacú, calle K, número 12.

El duelo se despedirá en el Puente del Santo Cristo

siciones y fueron abiertas 1.115 cartillas nuevas.

Junta Territorial del Lukus. — Escuelas de Larache y Jemís de Sahel. — Se efectuaron un total de 981 nuevas imposiciones y fueron abiertas 545 cartillas nuevas.

Junta Territorial de Enseñanza del Rif. — Escuelas de Villa Sanjurjo, Cuatro Torres, Targuist, Axdir, Tamasht, Snada, Ismoran, Imzoren y Beni Hadifa. — Se efectuaron un total de 454 nuevas imposiciones y fueron abiertas 109 cartillas nuevas.

Junta Territorial de Enseñanza del Kert. — Escuelas de Villa Nador, Segangan, Taufima, Zeluán, Zaio, Dar Drius, Beni Enzar, Monte Arruit, Farhana, Arkemán, Cabo de Agua, Dar Keddani, Azin de Midar y Beni Chicar. — Se efectuaron un total de 1.642 nuevas imposiciones y fueron abiertas 230 nuevas cartillas.

Junta Territorial de Enseñanza de Gomara-Chauen. — Escuelas de Chauen, Bad Tazza y Puerto Capaz. — Se efectuaron un total de 467 nuevas imposiciones y fueron abiertas 174 nuevas cartillas.

Junta locales de Enseñanza de Tánger, de Alcazarquivir y de Arcilla. — En las escuelas de estas Juntas locales se efectuaron 1.946 nuevas imposiciones y fueron abiertas 605 nuevas cartillas.

RESUMEN

El total de nuevas imposiciones efectuadas en sus cartillas de ahorro para los escolares de la Zona, asciende a 3.091 y el de nuevas cartillas abiertas a 2.849.

El número de operaciones efectuadas en Ceuta se eleva a 2.299 y en Melilla a 5.550.

Estas cifras arrojan un total general en la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía de 18.769 imposiciones en la Caja de Ahorros.

Con motivo de esta distribución, en la Delegación de Educación y Cultura tuvo lugar una brillante fiesta, en la que una vez más se hizo una exaltación del Ahorro, al que S. E. el Alto Comisario dedica su más eficaz protección.

Los maestros que asistieron a este acto, en nombre de los escolares, expresaron su agradecimiento por este noble rasgo del teniente general Orgaz.

CONDECORACIONES

S. A. I. el Jefe de la Zona y propuesta de S. E. el Alto Comisario ha concedido el ingreso en la Orden de la Mehdauia a los señores siguientes:

(Continuación.)

Alta Comisaria: teniente de Infantería don Angel Casmiña Cansosa, Secretaria, Caballero; sargento de Ingenieros, don Joaquín Albaladejo Baño, conductor, Medalla de Plata; portero tercero Si Abdeslam B. Mohamed Sabdan, ordenanza, Medalla Plata; ascari Fuerzas Jalfianas, Si Abdelkater B. Yahia Garbauí, jardinero, Medalla de Bronce.

Secretaria General: Jefe negociado Cuerpo General Administrativo, don Angel Pérez de la Calle, jefe sección Personal, Encomienda; Id. id. Cuerpo Facultativo Estado, don Rafael del Toro Cano, jefe Servicio Estad., Oficial; Id. Negdo. Cuerpo Gral. Administrativo, don Ramón Ruiz de Somavía y Ros, jefe Sección Asuntos Generales, Oficial; oficial segundo Cuerpo Gral. Administrativo, don Alfonso Ruiz-Bravo Zubillaga, Asesoría de Trabajo, Caballero; portero segundo Cuerpo de Porteros, Si Abdeslam B. Abdelgafur Nasar, ordenanza, Medalla de Plata.

Delegación de Asuntos Indígenas: capitán de Infantería don Valentín Calzado García, Mejasnia Armada, Oficial; capitán de Infantería don Antonio Zurita Boffi, Servicio de Intervenciones, Oficial; teniente de Infantería don Pedro Bonilla Sánchez, Servicio de Intervenciones, Caballero; médico don Fernando del Toro Cano, inspector accidental Sanidad, Oficial; intérprete traductor de segunda clase don Ramón Arrabal Queraltó, Delegación de Asuntos Indígenas, Oficial; r

(Continuará.)

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 — Apartado de Correos, número 1-8-8

Los "V-2" que caen sobre Inglaterra son disparados desde La Haya

La producción del arma volante aumenta constantemente

En Londres ha causado nuevas víctimas

LOS "V-2" PARTEN DE LOS ALREDEDORES DE LA HAYA

Londres, 16.—La mayor parte de los "V-2" que caen en Inglaterra, se disparan en los alrededores de La Haya, comunica el corresponsal del "Daily Express".

La producción de "V-2" aumenta, y hasta ahora la única forma de combatirla es atacando las carreteras y ferrocarriles utilizados para el transporte de los cohetes así como las rampas de lanzamiento.—EFE.

DAÑOS Y VICTIMAS EN INGLATERRA

Londres, 16.—Se registran daños y víctimas al sur de Inglaterra por la actividad aérea alemana de las últimas veinticuatro horas, anunció oficialmente.—EFE.

COMUNICADO ALEMANO

Al sureste de Malmédy los aliados ocuparon Ligneville

Se ha luchado duramente en la comarca de Thirimont

Cuartel expedicionario aliado, 16.—"En el sector de Malmédy-Stavelot y en el flanco septentrional del saliente de las Ardenas, el ataque aliado se ha extendido al sector de Franconville, al sureste de Malmédy, habiendo sido ocupado Ligneville.

Se ha luchado duramente en este sector especialmente en la comarca de Thirimont.

Se han rechazado numerosos contraataques de tanques e infantería enemigos.

Más al sureste, nuestras fuerzas luchan ahora en las afueras de Bovigny, a seis kilómetros, aproximadamente al sur de Weisalm.

En dirección sur se ha afianzado nuestro dominio sobre la ca-

ESPAÑA RECOMPENSA A SUS HEROES

Medalla Militar colectiva a la División 82

El "Diario Oficial del Ejército" publica la disposición por la cual, previo examen del Consejo Superior, y visto los relevantes méritos contraídos en nuestra guerra de liberación, en la batalla del Ebro y campaña de Cataluña, se concede a la 82 División la Medalla Militar colectiva.

Tan preciado galardón militar, como premio al comportamiento heroico de unas fuerzas españolas, nos llena de patriótico orgullo al divulgar la noticia. En primer lugar por lo que encierra el gesto de ejemplar significado, después por el tributo de justicia que se rinde a la memoria de cuantos murieron y lucharon en los cuadros de esta División. Reproducir el altísimo comportamiento de estas unidades a lo largo de la campaña, fuera empresa demasiado dilatada. No basta con proclamar que en cuantos lugares de ofensiva y peligro exigiera el interés supremo de España, la 82 División,



El Excmo. Sr. General de División don Francisco Delgado Serrano, hoy jefe del IX Cuerpo de Ejército, que ostentó el mando de la 82 División, que ha sido recompensado por sus relevantes servicios a la Patria.

En la total y completa aceptación de jefes, oficiales, clases y soldados, supo estar en su puesto y cumplir valerosamente cuantas misiones le fueron confiadas por el Mando, demostrando siempre desde Levante hasta el Ebro una bravura colectiva y un elevado espíritu de sacrificio, verdaderamente ejemplar. Como rasgos de esta actuación meritoria pudimos señalar, entre otros, los siguientes: decisiva importancia de su actuación en la ofensiva roja del Ebro, ocupación del alto de Auts, acciones de Mequinenza-Fayón, donde además de restablecer las líneas, a sus antiguas

posiciones, se aniquila a la 42 División enemiga, ocupación de Gaeta, cota 503, operaciones de limpieza y desalojo del enemigo por todas las sierras de Laball, Matarella y Liarga.

En la campaña de Cataluña las fuerzas de esta gran unidad, ocupan la residencia de Montelart y lanzándose al asalto de posiciones fuertemente organizadas a base de hormigón y doble línea de avanzadas, se apuntan éxitos, en Agramunt, en el canal de Urgel, en Majet, y en cuantos sitios reclaman su presencia el interés y prestigio de España.

Las bajas sufridas por esta gran unidad en el curso de nuestra guerra hablan de su espíritu de sacrificio, sólida disciplina y elevada moral militar, por lo que en diferentes ocasiones, merecieron especiales felicitaciones del Mando Superior.

Las fuerzas que componían esta gran unidad son las siguientes:

General jefe de la División y su Cuartel General; tropas: Comandancia de Infantería Divisoria; Plana Mayor de la I Agrupación; XIV Batallón del Regimiento de Infantería Zamora 29; X Batallón del Regimiento de Infantería Zaragoza número 30; V y IX Batallones del Regimiento de Infantería Mérida número 35; Plana Mayor de la II Agrupación; I Batallón del Regimiento de Infantería Zaragoza número 30; I y IX Batallones del Regimiento de Infantería Burgos número 31; III Bandera de FET de León; Plana Mayor de la III Agrupación; III Bandera del I Tercio de La Legión; VI, VII y IX Batallones del Regimiento de Infantería Zaragoza número 30; Plana Mayor del Grupo de Artillería C. 75-27; XXII, XXIII y XIV Baterías del XIII Regimiento Ligero;

Plana Mayor del Grupo de Artillería de Montaña 0-105-11; I Batería del IX Regimiento Ligero; VII Batería del XXII Regimiento Ligero; I Sección de la IX Agrupación de Antitanques del XVI Regimiento Ligero; Parque de Municiones Divisoria del Parque de Artillería de la VIII Región; Equipo pesado número XXII del Servicio de la Guerra Química; Grupo de Zapadores de Oviédo constituido por la I, II y VI Compañías del Regimiento de Zapadores número 8; Compañía Parku; 82 Compañía de Transmisiones; Grupo de Intendencia de la División número 82 de la VIII Región Militar Sección Móvil de Evacuación Veterinaria, de la VII Región Militar; y 82 Compañía de Automóviles de la VIII Región Militar.

Sobre todas ellas, como digna recompensa a tan alto título de servicio, España acaba de conceder a tan heroicas fuerzas, la Medalla Militar colectiva que prestigia la historia de la 82 División.

Nuestra felicitación cordial por tan merecida recompensa a cuantos forman en esta División, respetuosamente expresada en la persona de su prestigioso jefe, el entonces coronel habilitado a general de Brigada, Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, hoy jefe del IX Cuerpo de Ejército de Marruecos.

NUESTROS LECTORES

Como consecuencia de las actuales restricciones de papel que imponen causas de fuerza mayor, hasta la fecha este Diario no ha recibido su asignación correspondiente, por lo cual se ve obligado a publicar el presente número con solo cuatro páginas.

Esta anomalía, que no dudamos sabrán disculparnos nuestros lectores, será subsanada inmediatamente que llegue a nuestro poder el aludido cupo de papel, con el cual reanudaremos inmediatamente nuestra edición ordinaria, que esperamos pueda ser dentro de esta misma semana.

COMUNICADO ALEMANO

ENTRE MALMEDY Y BASTOGNE se libran duros combates defensivos

En el sector de Hatten y Ritteshofen, los ataques norteamericanos han proseguido

CONTINUAN LOS FEROCES COMBATES EN LAS CALLES DE BUDAPEST

Cuartel General del Führer, 16.—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En el recodo del frente entre Malmédy y Bastogne nuestras tropas libraron duros combates defensivos, coronados por el éxito contra tentativas de penetración concéntrica del enemigo."

En el curso de violentos combates entre carros, setenta y cinco carros enemigos fueron aniquilados en esta región.

En la orilla oriental del Mosela se han desarrollado violentos combates locales.

En el sector de Hatten y Ritteshofen, en Alsacia, los ataques norteamericanos han proseguido toda la jornada, incrementándose de manera sangrienta.

Un importante grupo de la guarnición de la Rochela ha realizado una audaz salida en dirección

norddeste hasta la desembocadura del Savre, expulsando de sus posiciones a las fuerzas de cerco enemigas en esta región.

En Italia no se abrió ningún combate importante.

En Hungría se han realizado ataques enemigos en los confines de las montañas Vertes y en los montañas de Pille.

Los feroces combates de las calles de Budapest continúan. Los defensores se han retirado a sus posiciones al este de la villa desde el centro de ésta.

En la región de la frontera húngaro-alemana, los bolcheviques han efectuado ayer ataques débiles que los resultados han sido infructuosos.

Al oeste de Krosno prosiguen los duros combates con los soviets que han pasado al ataque.

Entre los Cárpatos y Memel el enemigo ha lanzado nuevas fuerzas de infantería y carros en las principales zonas de combate de la gran batalla de invierno.

En el gran recodo del Vistula se libran combates violentos, en la región situada entre Nida y el curso superior del Piltea.

En el triángulo del Vistula y el Bug, en las cabezas de puente de Narev, los bolcheviques han atacado con fuerzas numéricamente superiores, consiguiendo abrir brechas de cierta profundidad, pero estas penetraciones se han contenido por contraataques efectuados inmediatamente por nuestras reservas. Cien carros soviéticos han sido aniquilados.

En las regiones fronterizas de Prusia oriental, numerosos ataques enemigos contra Romitern y Ebenrode han fracasado.

En el curso de duros combates se ha perdido Schiössberg, pese a la feroz defensa de nuestras tropas. Sin embargo, el frente se ha mantenido en todos los sectores.

Ciento dos carros enemigos han sido destruidos.

El sur y sudeste de Alemania han sido ayer el objetivo de las formaciones terroristas.

En el ataque realizado contra un puerto de la costa occidental noruega, se derribarón nueve aparatos aliados.

El fuego de larga distancia contra Londres continúa.—EFE.

Fuerzas rumanas cercan un barrio de Budapest

Bucarest, 16.—El comunicado militar rumano dice: "En Budapest nuestras fuerzas han obtenido un gran éxito al cercar un barrio de más de un kilómetro de profundidad en el cual el enemigo había organizado un fuerte reducto. Se ha ocupado la estación y capturado más de dos mil prisioneros germanos y húngaros así como numeroso armamento.

En la región del oeste prosigue el avance de nuestras tropas en colaboración con las soviéticas, habiéndose liberado varias importantes localidades.—EFE.

171 CARROS Y 72 AVIONES DESTRUIDOS POR LOS ALEMANOS

Berlín, 16.—Ciento setenta y un carros y setenta y dos aviones han sido destruidos por la caza y la DCA alemana en el frente este a pesar del mal tiempo.—EFE.

LOS NORTEAMERICANOS PENETRAN EN HOUFFALIZE

Londres, 16.—Patrullas de la II División norteamericana han penetrado en Houffalize anoche, comunicó el enviado de Reuter.

Los alemanes habían abandonado la localidad. Los aliados se hallan establecidos en las alturas